

[Ayose García Naranjo](#)



Con la interpretación de las emblemáticas notas de la Bayamesa, himno del cancionero cubano, inició la toma de posesión del Gobernador y Vicegobernadora en la provincia de Matanzas, dando cumplimiento al acuerdo adoptado por el Consejo de Estado.

La cita estuvo presidida por el miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC), Jefe del Ejército Central y diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), General de División Andrés Laureano González Brito y Susely Morfa González, miembro del CC-PCC, diputada a la ANPP y primera secretaria del PCC en Matanzas; Betsy Díaz Velázquez, miembro del Consejo de Ministros y Ministra del Comercio Interior; y Taymí Martínez Naranjo, miembro del Consejo de Estado y diputada a la ANPP.



Durante la ceremonia, la compañera Idoneida Abreu Domech, Presidenta del Consejo Electoral Provincial, dio lectura al resultado de las elecciones realizadas el pasado 28 de mayo, que en su día validó y declaró reelegidos a Mario Sabines Lorenzo como Gobernador, y Marieta Poey Zamora, como Vicegobernadora.



A continuación, los directivos tomaron posesión ante la miembro del

Consejo de Estado Taymí Martínez Naranjo, hecho que precedió la constitución del Consejo Provincial durante el acto.



El gobernador yumurino expresó que «los que hoy tomamos posesión del cargo esperamos no defraudar jamás esa confianza depositada en nosotros. En esta premisa basamos nuestra estrategia de trabajo».



Durante el discurso confirmó que el período recién terminado fue sumamente complejo, al tener que enfrentar, entre otros hechos, el accidente en Supertanqueros, el déficit de combustible, la crisis energética, todo ello sin dejar de garantizar los servicios esenciales de la provincia.

Asimismo, ratificó su compromiso con el presidente cubano Miguel Díaz-Canel de hacer que el 2023 sea un año mejor, a partir de nuestros recursos y comprometiendo más al pueblo en la solución de nuestros problemas, por lo que destacó que en la actualidad tenemos que emprender una etapa diferente si queremos conservar el socialismo que tanta justicia social trajo a nuestro pueblo.

Por ello, aludió a líneas de trabajo venideras como: aprovechar la productividad de los territorios, aplicar principios de economía circular, priorizar la producción de alimentos a precios más asequibles, avanzar en la soberanía alimentaria y estabilizar el transporte.

También destacó la importancia de una mejor distribución de nuestras producciones, aumentar la construcción de viviendas, priorizar el plan Turquino y atender más a las zonas rurales para lograr la estabilidad de las fuerzas productivas.

«Debemos identificar las trabas que retrasan las soluciones a los problemas, potenciar una producción mayor de materiales de construcción, fortalecer los gobiernos locales y su autonomía. De igual modo, lograr mejor atención a familias en condiciones de vulnerabilidad y hacer un trabajo cada vez más comunitario y vinculado a las necesidades del pueblo, sin dejar de lado el enfrentamiento al delito, la corrupción e ilegalidades y desarrollar un trabajo eficiente con los jóvenes de manera que encuentren su futuro en Cuba», enfatizó.



Por su parte, la primera secretaria del PCC en Matanzas, Susely Morfa González, felicitó en primer lugar al pueblo por la confianza en la Revolución, y a las autoridades electorales por su transparencia y la seriedad con que asumieron el trabajo. De la misma manera, hizo un reconocimiento especial para los compañeros ratificados, Mario Sabines y Marieta Poey, ejemplos de consagración al trabajo, de amor a la familia y de sensibilidad hacia los problemas del pueblo.

«En ellos confiamos y sabemos que lo harán de manera excelente, que la etapa que se inicia será de desarrollo para la provincia, a pesar del contexto adverso no solo a nivel interno, sino a nivel internacional, como el recrudecimiento del bloqueo, las guerras, y crisis financieras que ponen sacrificios adicionales a nuestro pueblo», agregó.

Morfa González destacó que este contexto exige mayor compromiso de nuestros cuadros y confianza plena en los que hoy estamos ratificando.

Toman posesión Gobernador y Vicegobernadora en la provincia de Matanzas

Last Updated: Monday, 05 June 2023 16:18

Hits: 201



Concluido el evento, se convocó al Consejo Provincial, los coordinadores provinciales y la entidad administrativa a depositar una ofrenda floral ante el busto del Héroe Nacional José Martí en el parque de La Libertad.



(Fotos: Lisbet Mendoza)